

Une campagne pour la libération de Milagro Sala est lancée en Argentine



Buenos Aires, 15 septembre, (RHC).- Des dirigeants de l'organisation Tupac Amaru, en Argentine, ont lancé la campagne Un million de signatures pour Milagro Sala et les 10 autres prisonniers politiques à Jujuy, pour exiger la mise en liberté de cette militante indienne et des autres membres de cette organisation arrêtés par le gouvernement de Mauricio Macri.

Le Coordonnateur national de l'Organisation, Alejandro Garfagnini, a expliqué que des nombreuses personnes en Argentine et à l'étranger se sont jointes à l'appel pour la libération de Milagro Sala, dès le moment même de son arrestation.

Alejandro Garfagnini a fait savoir qu'à la fin de la campagne les signatures seront présentées devant le gouvernement national et provincial.



Radio Habana Cuba